Lunes 03 de noviembre 2014

Reforma Hilan remesas en septiembre 14 alzas

Ernesto Sarabia Cd. de México (03 noviembre 2014).- Las remesas enviadas por los mexicanos que trabajan en el exterior a sus familias aumentaron 7.07 por ciento en septiembre respecto al mismo mes de 2013, con lo que sumaron 14 meses de incrementos a tasa anual, revelaron datos del Banco de México (Banxico). Este comportamiento, que elevó las remesas a mil 957.7 millones de dólares en el noveno mes del año, se deriva de las alzas logradas tanto en el número de operaciones como en la remesa promedio. P.C. Banco de México, remesas Lidera México en turismo en América

Notimex Londres, Inglaterra (03 noviembre 2014).- Con un alza de 19 por ciento en ingreso de turistas internacionales de enero a agosto de este año. México encabezó el crecimiento de este sector en el continente americano, reveló la Organización Mundial de Turismo (OMT) de las Naciones Unidas. La organización reportó que los ingresos turísticos del País subieron 18 por ciento en ese mismo periodo. "México tiene una voluntad política seria, y la ha tenido por mucho tiempo", afirmó el secretario general de la OMT, Taleb Rifai, en el World Travel Market, la feria turística más grande del mundo que inicia hoy en Londres. P.C. OMT, turismo Temen desventaja de energía solar Por Alejandra López Cd. de México México (03 noviembre 2014).- Las nuevas reglas que aplican para las energías renovables a partir de la reforma energética pondrán en desventaja a la energía solar fotovoltaica, por lo cual se necesitan otros instrumentos que las defiendan y promuevan, dijo Alberto Valdés, presidente entrante de la Asociación Nacional de Energía Solar (ANES). En una entrevista por escrito, el especialista señaló que en las nuevas reglas de mercado y en la definición de los precios asociados a los Certificados de Energía Limpia (CELs) estarán los factores que les permitirán crecer. "En la nueva regulación, el Cenace dará preferencia en el despacho en el Mercado Eléctrico Mayorista a las formas energéticas más económicas y en este caso la generación fotovoltaica queda desfavorecida", señalo en un cuestionario. Señaló que en este nuevo marco energético las autoridades deben reconocer las externalidades de generar energía con otras fuentes de energía para dar así preferencia a las renovables. P.C. sector energético, energía solar Aumenta actividad manufacturera en EU Por Notimex Nueva York Estados Unidos (03 noviembre 2014).- La actividad en el sector de la manufactura en Estados Unidos aumentó en octubre, impulsada por repuntes en la demanda y en volúmenes de producción, según el índice del Instituto para la Administración del Abasto (ISM, por sus siglas en inglés). El índice se ubicó en 59 por ciento, un aumento de 2.4 puntos porcentuales respecto de septiembre, con lo que sumó 17 meses consecutivos de incrementos. Una lectura por encima de los 50 puntos porcentuales significa expansión de la actividad. Bradley Holcomb, director del índice, afirmó que los comentarios de los industriales encuestados señalaron en general positivas condiciones para hacer negocios, con crecimientos tanto en la demanda como en la producción manufacturera. Dieciséis de los 18 subsectores tomados en cuenta para el índice registraron incrementos en la actividad durante octubre, encabezados por los plásticos y productos de hule, las fábricas textiles y la manufactura de artículos misceláneos. Mientras tanto, se mantuvo sin cambios la producción en el sector de productos electrónicos y computadoras y sólo registró contracción la manufactura de productos de petróleo y carbón. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, industria manufacturera Perfilan las reglas de sector eléctrico Por Mayel Córdoba Cd. de México México (03 noviembre 2014).- Como parte del proceso de apertura del sector eléctrico a la participación privada, se establecerán mecanismos de subasta para que generadores compitan por costos para la venta de energía eléctrica. De acuerdo con las disposiciones del Reglamento de la Ley de la Industria Eléctrica, publicado en el Diario Oficial, se establecerán mecanismos de subasta de potencia, en la que los generadores pondrán a disposición del mercado su energía. Estos mecanismos quedarán más definidos en las reglas que publicará la Secretaría de Energía en enero. Las subastas de potencia se sujetarán a la elaboración de bases preliminares por parte del Centro Nacional de Control de Energía (Cenace), en las que se deberán considerar elementos técnicos para asegurar la confiabilidad del sistema, metodología de evaluación, modelos de contrato y plazos. El organismo tendrá que publicar bases preliminares, tomar en cuenta comentarios de particulares y esperar la aprobación de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). En materia de transmisión y distribución, la CRE podrá establecer la instalación de redes inteligentes de manera gradual, pues por su alto costo tendría impacto en las tarifas de los usuarios finales. La planeación del sistema eléctrico correrá a cargo de la Sener, en un inicio, y del Cenace después, y se elaborará el Programa de Desarrollo del Sistema Eléctrico Nacional. Copyright @ Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sector energético, industria Prevén para 2014 crecimiento menor a 2% Por Verónica Gascón Cd. de México México (03 noviembre 2014).- El crecimiento para este año estará muy posiblemente por debajo de 2 por ciento y ello podría llevar a modificar las expectativas para el próximo año, anticipó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). En su análisis semanal destacó que si bien la se espera que la economía siga creciendo, lo hará a un ritmo notoriamente inferior al que se tenía previsto y recalcó que hay factores que inhiben el flujo de inversión. Enfatizó que para que las reformas funcionen debe asegurarse rápidamente un entorno favorable para los negocios. Añadió que en el caso del mercado interno, se observa que las ventas aún no confirman un repunte importante. La tasa de desocupación, junto con la de subocupación, reflejan la enorme necesidad de puestos de trabajo en la economía, lo que aunado a menores salarios, hace que el consumo de los hogares se mantenga deprimido, señaló. El CEESP comentó que de la inversión, que es la principal fuerza que puede detonar la actividad productiva y el empleo, tampoco se percibe un impulso importante para la economía. Detalló que mientras que el gasto en inversión física crece a tasas superiores a 20 por ciento real, la construcción de obra civil (infraestructura) mantiene un comportamiento negativo. "En un entorno de este tipo, la inversión privada se mantiene cautelosa, toda vez que sin infraestructura adecuada, no es atractivo invertir. Además, están los problemas de la inseguridad, corrupción, falta de transparencia y ausencia de estado de derecho, factores que igualmente inhiben el flujo de inversión", externó. El Gobierno también se tendrá que enfrentar la reducción en el precio del petróleo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. CEESP, crecimiento económico, pronósticos Detona el

TLCAN autos y electrónica

Por Ulises Díaz Cd. de México México (03 noviembre 2014).- A 20 años del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), los sectores automotriz y electrónico se convirtieron en la punta de lanza de la industria mexicana. En tanto, ramas productivas como el juguete, calzado y vestido fueron las grandes perdedoras. "Se esperaba que con el tratado hubiera sectores ganadores y perdedores, con un común denominador donde las ganancias superarían las pérdidas y los ganadores compensarían a los perdedores", explicó Mauricio Millán, vicepresidente de Consultores Internacionales. "Pero los resultados no han sido contundentes. No se acompañó la apertura con una política industrial clara y orientadora, sino que por el contrario se dejó a su suerte a varios sectores productivos", precisó. Para las grandes armadoras automotrices, instalarse en México fue atractivo gracias al TLCAN y a la red de tratados que siguieron. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, sector industrial Abre Cuba feria de inversión extranjera

Por AFP La Habana Cuba (02 noviembre 2014).- Alrededor de 2 mil empresarios de más de 60 países, entre ellos Venezuela, China, España y Rusia, participan en la 32a Feria Internacional de La Habana (FIHAV-2014), en la que Cuba presentará al capital extranjero proyectos de inversión por un monto de 8 mil 710 millones de dólares. "Este año el tema central de la Feria será la promoción de la inversión extranjera", destacó el ministro cubano de Comercio Exterior e Inversiones, Rodrigo Malmierca, en el discurso de apertura del evento en EXPOCUBA, el principal recinto ferial de la isla, en el sur de La Habana. "Convencidos de que el capital foráneo debe jugar un papel importante en nuestros esfuerzos por el desarrollo económico (...) aprovecharemos la Feria para realizar un grupo de acciones de promoción" sobre las oportunidades de negocios para el capital foráneo, añadió Malmierca, Entre ellas, mencionó el lanzamiento el lunes de una renovada cartera de negocios, que incluye 246 proyectos de inversión extranjera en las áreas de agroalimentación, construcción, farmacia, turismo, biotecnología y energía renovable, por un monto de 8 mil 710 millones de dólares, según anunció el gobierno el jueves. P.C. Cuba, inversión extranjera, economía mundial Transforman redes v movilidad a turismo Por Alejandro Olivares Monterrey México (03 noviembre 2014).- Las redes sociales y la conectividad en dispositivos móviles están reconfigurando al sector turismo, sobre todo en lo que se refiere a servicio al cliente, reservaciones y marketing. Las ventas de viajes en línea sumaron 590 mil millones de dólares a nivel mundial en el 2013, lo que representa un 27 por ciento del total en el mundo, de acuerdo con el reporte de Tendencias Globales 2014 en el sector turismo, elaborado por la firma de investigación de mercados Euromonitor International. Se espera que la región de Asia Pacífico sea la que impulse el crecimiento global de las ventas de viajes en línea, y para el 2018 sumen un total de 180 mil millones de dólares en ventas por este concepto, el doble de lo registrado en el 2013. El reporte señala además que los dispositivos móviles son cada vez más importantes en el sector turismo en términos de servicio al cliente y reservaciones, ya que se espera que las hechas a través de dispositivos móviles tengan un crecimiento del 35 por ciento dentro de las realizadas en línea para el 2018. "Las nuevas tecnologías continúan transformando (el sector), en cuanto los viajeros se conectan con las marcas a través de distintas plataformas, incluyendo teléfonos móviles y 'wearables'", indicó Caroline Bremner, jefa de Turismo y Viajes de Euromonitor International. P.C. turismo, tecnología El Economista Los estrategas que definen el rumbo del Índice de Precios y Cotizaciones Los 35 Chief Executive Officer (CEO) de las 35 empresas que cotizan en el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), el principal indicador bursátil en México, tienen una similitud principal: todos son estrategas. Los 35 manejan empresas que en conjunto tienen un valor en bolsa de 6.2 billones de pesos, lo que equivale a 44% de la riqueza de México. Entre otras peculiaridades que comparten: ninguno realizó su último grado de estudios en una universidad pública y destaca el hecho de que no hay una mujer a ese nivel P.C. BMV, IPC Índice manufacturero aumentó durante octubre: IMEF REDACCIÓN El Indicador IMEF Manufacturero aumentó en octubre en 1.6 unidades en relación con el mes anterior, para ubicarse en 54.8 puntos, dio a conocer el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas en un comunicado. Esto representa un buen resultado, en especial después de ubicarse por debajo de las 50 unidades en el mes de julio. Por su parte, la serie tendencia-ciclo observó un incremento en el mes de referencia de 0.7 puntos para situarse en 53.7 puntos, precisó el organismo. El indicador ajustado por tamaño de empresa reportó un aumento de 1.3 puntos, al pasar de 53.9 a 55.2 unidades, lo que implica mayor fortaleza en la expansión de las empresas grandes. De los cinco subíndices del Indicador IMEF Manufacturero, cuatro registraron incrementos en su lectura de octubre, salvo el de producción, que prácticamente se mantuvo sin cambio. P.C. IMEF, industria manufacturera precio del petróleo no gererará mayor déficit: SCHP PAULINA GÓMEZ Y FERNANDO GUTIÉRREZ / EL ECONOMISTA El ajuste a la baja de 3 dólares en el precio de la mezcla mexicana de petróleo que se aprobó en la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) del 2015 no pone en riesgo las finanzas públicas del país ni generará un mayor déficit, aseguró Miguel Messmacher, subsecretario de Ingresos. & Idquo; Las finanzas públicas no corren ningún riesgo, pues se cuenta con mecanismos de defensa", sostuvo el funcionario y explicó que el faltante por 8,723 millones de pesos que generará esta reducción en las arcas hacendarias se cubrirá con medidas de austeridad que tocará establecer a los diputados durante la discusión del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2015. P.C. SHCP, finanzas Mayores economías, amenazadas por deflación REUTERS El conocido inversor de los mercados de deuda públicas Bill Gross advirtió el lunes que existe un creciente riesgo de deflación pese a las agresivas políticas monetarias tomadas por los principales bancos centrales del mundo. En su segunda carta sobre perspectivas de inversión desde que renunció a Pimco -la firma de inversión en bonos de la que fue cofundador hace cuatro décadas- para sumarse a Janus Capital Group, Gross dijo que la inflación y la deflación eran "enemigas ambas de las estabilidad y el crecimiento". P.C. deflación, Banca informal China, tercera más grande del mundo REUTERS El sector bancario informal de China siguió creciendo a una velocidad vertiginosa en el 2013 y ahora se ubica como el tercero más grande del mundo, mostró el viernes un reporte publicado por el Consejo de Estabilidad Financiera. El informe del FSB (por su sigla en inglés), sin embargo, parece subestimar a la extensa banca informal de China, aunque los analistas dijeron que este tipo de deuda todavía no está a un nivel que pueda amenazar la estabilidad del sistema financiero global. P.C. China, sistema financiero La Jornada Creció 119% la contratación de deuda de enero a septiembre Por Juan Antonio

México, DF. El desequilibrio registrado por las finanzas del sector público mexicano de enero a septiembre Zúñiga de este año ocasionó una elevación de más de 412 mil millones de pesos en la contratación de deuda interna y externa en el mismo periodo, cantidad 119 por ciento superior a la que se requerió para financiar el déficit observado en los mismos nueve meses de 2013. Según los reportes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la brecha entre el aumento anual de los ingresos frente al incremento de los gastos se amplió de 22 mil 15.5 millones de pesos de enero a septiembre de 2013, a 207 mil 437 millones en los mismos nueve meses de 2014, lo que amplió 842 por ciento la necesidad de obtener financiamientos para cubrir el déficit total del sector público. P.C. finanzas públicas, deuda Dan a conocer preferencias arancelarias entre México y Cuba Por Julio Reyna Quiroz México, Df. El gobierno mexicano dio a conocer este lunes las preferencias arancelarias a las mercancías propias del intercambio comercial con Cuba, como parte del tercer protocolo adicional al Acuerdo de Complementación Económica (ACE) 51. En el Diario Oficial de la Federación, la Secretaría de Economía explicó que los gobiernos de ambos países convinieron la importancia de ampliar y desarrollar el comercio y de adoptar "disciplinas que proporcionen mayor transparencia y certidumbre en las relaciones comerciales" entre México y Cuba. Por ello, resultó necesario dar a conocer a los operadores económicos y autoridades aduaneras las preferencias arancelarias acordadas en el marco del ACE 51, dijo la dependencia federal en un acuerdo emitido en el DOF este lunes. P.C. Cuba, comercio exterior, economía mundial El mundo resiente el atorón de la economía china, dicen expertos Por Ap Washington. La gigantesca economía de China ha impulsado durante años a gran parte del resto del mundo: ha consumido grandes cantidades de petróleo, mineral de hierro y otras materias primas de los países en desarrollo, así como automóviles y artículos de lujo de Europa, pero su papel como motor global se desvanece a medida que se desacelera su crecimiento, en tanto que muchas otras economías resentirán los efectos, a decir de los especialistas. Según una encuesta que hizo The Associated Press a 30 economistas, 57% prevé que la desaceleración de China restringirá el crecimiento en países como Brasil, Chile, Australia y Corea del Sur. Una notable excepción es Estados Unidos, al que los expertos ven como una economía aislada en gran parte de la problemática que rodea a China. El otrora explosivo crecimiento de China ha perdido impulso, en parte debido a las acciones de Beijing para restringir la especulación en bienes raíces y orientar la economía hacia el consumo interno. P.C. China, crecimiento Desde enero, creció 10.6% la cifra de turistas que llegan a México vía aérea Por Julio económico, economía mundial Reyna Quiroz México, DF. Unos 9.7 millones de personas llegaron a México vía aérea de enero a septiembre, lo que representó un incremento de 10.6 por ciento frente a igual lapso del año pasado. Con base en estadísticas del Sistema Integral de Operación Migratoria (SIOM), del Instituto Nacional de Migración (INM), la secretaría de Turismo informó que "el arribo de visitantes internacionales por vía aérea a México se mantiene al alza". Detalló que el mercado de Estados Unidos registró un aumento de 12.4 por ciento al pasar de 4.9 millones de pasajeros, de enero a septiembre de 2013, a 5.5 millones durante el mismo periodo de 2014. El arribo de viajeros provenientes de Canadá creció 5.2 por ciento a 1.2 millones. Por su parte, los turistas provenientes de Reino Unido pasaron de 315 mil pasajeros de enero a septiembre de 2013 a 346 mil durante el mismo periodo de 2014, lo que representa un incremento de 9.8 por ciento, dijo la Sectur este domingo. P.C. turismo Crece la deuda pública mil 675 millones de pesos al día Por Israel Rodríguez actual sexenio el sector público federal se ha endeudado a un ritmo de mil 675 millones de pesos diarios, cantidad que. comparativamente, equivale a que en sólo 59 días se contratan pasivos por un monto que equivale al presupuesto anual destinado a la seguridad nacional, según se desprende de informes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Así, en los 668 días transcurridos desde el primero de diciembre de 2012, cuando inició el actual gobierno federal, hasta septiembre pasado, el monto de la deuda en su expresión más amplia representada por el saldo histórico de los requerimientos financieros del sector público aumentó en un billón 119 mil 527 millones, cantidad equivalente al doble del gasto en salud previsto para 2015. P.C. SHCP, deuda pública Economía mundial muestra nuevas señales de debilidad: BdeM Por Israel Rodríguez México, DF. El balance de riesgos para el crecimiento de la economi a mundial se ha deteriorado y la evolucio n reciente de la economi a mundial ha mostrado nuevas sen ales de debilidad, reconoció esta mañana el Banco de México. En su informe sobre el anuncio de Política Monetaria, en el que mantiene su tasa de referencia bancaria en tres por ciento, explicó que este entorno econo mico, aunado a la persistencia de los riesgos geopoli ticos y la alarma causada por la evolucio n de la epidemia del e bola, se ha reflejado en un aumento importante en inestabilidad en los mercados financieros internacionales, en cai das significativas en los precios de algunas materias primas y, en particular, en depreciaciones de las monedas de las economi as emergentes. En el caso de México se observó una depreciación moderada del peso frente al do lar, un ajuste a la baja en el i ndice de la Bolsa Mexicana de Valores, junto con incrementos marginales en las tasas de interés. P.C. Banco de México, economía mundial los más afectados por el cambio climático Por Angélica Enciso L. México, DF. La población en pobreza y los países menos desarrollados son los más afectados por el cambio climático, por la incidencia de este fenómeno en la seguridad alimentaria, el agua y la salud. El fenómeno puede acentuar las migraciones y favorecer la pérdida de biodiversidad, sostuvo Ramón Pichs-Madruga, experto del Panel Intergubernamental de Cambio Climático (IPCC, por sus siglas en inglés) al divulgarse ayer el quinto informe de evaluación. Este reporte de síntesis sostiene que muchos riesgos son particularmente problemáticos para los más pobres, dada su limitada capacidad para afrontarlos. "Las personas marginadas en los ámbitos social, económico, cultural, político, institucional u otro son especialmente vulnerables al cambio climático", señala. P.C. cambio climático, pobreza Tendrán pensión sólo 35 de cada 100 trabajadores Por Patricia Muñoz Ríos México, DF. Treinta y cinco de cada 100 mexicanos tendrán una pensión al terminar su vida laboral, ya que el sistema de pensiones conformado por las instituciones de seguridad social del país sólo cubre una tercera parte de la población económicamente activa (PEA). Esto es porque el sistema de pensiones de México adolece de diversos problemas: baja cobertura nacional, dispersión de esquemas, debido a que se tienen registrados 105 modelos de pensión según cada dependencia e instancia pública, y bajas tasas de remplazo, por lo que las pensiones serán "mínimas". En el contexto del taller Investigaciones y evaluación de los sistema de pensiones en México, organizado por el Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (IIE-

UNAM), la coordinadora del mismo y experta en el tema, Berenice Ramírez, planteó lo anterior y sostuvo que 65 por ciento de los trabajadores del país no van a tener una pensión, por lo que para la gran mayoría será muy difícil sostenerse, luego de que dejen de laborar. P.C. pensión, seguridad social El País La cuantía de las pensiones nuevas cae por primera vez desde 2000 MANUEL V. GÓMEZ Madrid 2 NOV 2014 - 20:49 CET19 Las pensiones nuevas reconocidas durante este año son más bajas que las de 2013. Es la primera vez que cae la cuantía media de las nuevas pensiones de un año a otro desde, al menos, hace 14 años, cuando arranca la serie histórica de la Seguridad Social. Entre enero y agosto la media de las nuevas prestaciones reconocidas por la Seguridad Social fue de 1.030 euros, siete euros menos que en el mismo periodo del año anterior y 10 menos que en el conjunto de 2013, según la documentación que acompaña a los Presupuestos de 2014 y 2015. P.C. pensiones, seguridad social Empleo cobra por las prejubilaciones de firmas con beneficios 82,7 millones MANUEL V. GÓMEZ Madrid 2 NOV 2014 - 20:45 CET4 Las arcas públicas ya han recaudado 82,7 millones de euros por las prejubilaciones de mayores de 50 años de las grandes empresas con beneficios. Hace poco más de un año, la cifra no llegaba al millón de euros. Ahora se ha multiplicado por 82 y en esta operación aún faltan otros 700.000 euros reclamados por el Ministerio de Empleo y que las compañías requeridas todavía no han ingresado, según los datos oficiales a los que ha tenido acceso este diario. P.C. El BCE toma el control de la banca CLAUDI PÉREZ Bruselas 2 NOV 2014 - 00:00 empleo, jubilación, seguridad social CET27 Es muy sencillo. No puede haber verdadera unión monetaria sin unión bancaria: el euro y la economía continental difícilmente pueden funcionar sin un mecanismo que rompa esa perversa interacción entre la fragilidad de los bancos y la de los Estados. Ese bucle tóxico ha sido devastador a lo largo y ancho de la crisis que estalló hace ya más de media década y sigue ahí, latente, a la espera de la próxima sacudida. P.C. BCE, sistema financiero PIEDAD OREGUI Madrid 2 NOV 2014 - 00:02 CET1 En mayo pasado un dólar valía 72 céntimos de euro; hoy el cambio se cruza a 79 céntimos. Es decir, en seis meses el billete verde se ha apreciado un 9,7%. Y la previsión es que se va a seguir revalorizado. La unanimidad con la que se expresan los analistas a este respecto es tal que hasta resulta algo desconcertante ya el mercado de divisas, si por algo se caracteriza, es por ser volátil, muy especialmente a corto plazo. " A medio y largo plazo, el dólar subirá respecto al euro hasta acercarse dentro de un año al nivel 1,15 dólares por euro[ahora cotiza a 1,25 dólares]. A corto plazo, sin embargo, se pueden producir movimientos en su contra de la mano de traders o hedge funds que, aprovechando cualquier noticia económica sobre Europa más positiva de lo esperado o más negativa en el caso de Estados Unidos, limpien sus posiciones", dice Enrique Díaz-Álvarez, director de estrategia de Ebury. P.C. tipo de cambio